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Ata resumida 

 

 

No dia 3 de maio de 1999 foi realizada, no Auditório da SABESP, reunião ordinária do 

Comitê da Bacia Hidrográfica do Alto Tietê, sendo a mesa diretora constituída pelo 

presidente Hugo Marques da Rosa; pelo vice-presidente Silas Bortolosso e pelo secretário 

executivo João Gilberto Lotufo Conejo. Aberto o trabalho, passou-se ao item I – leitura e 

aprovação da ata da reunião anterior; dispensada a leitura da ata foi posta em votação e 

aprovada. No item II – informes da secretaria executiva, o secretário apresenta o 

cronograma geral de atividades para o ano, destacando a importância do trabalho das 

câmaras técnicas. Passa-se, a seguir, aos assuntos  a deliberar: item III.1: Criação de grupo 

executivo de apoio à secretaria executiva, com dois representantes de cada segmento; 

posta em, votação , a proposta é aprovada, ficando para a próxima reunião  a indicação  dos 

nomes; item III.2: Criação do grupo de integração no âmbito do CBH-AT, reunindo os 

grupos executivos do Comitê e dos Subcomitês, os coordenadores de Câmaras Técnicas e 

de grupos especiais; após discussão, com manifestações favoráveis de vários membros, a 

matéria é posta em votação e aprovada; passa-se ao item III.3: Recomendação de criação, 

junto aos Subcomitês, de Comissão Especial de Acompanhamento do Plano 

Emergencial; apresentada a proposta, houve várias manifestações  com relação ao 

acompanhamento do Plano e reparos na redação dos artigos; após discussão , houve 

consenso sobre as mudanças de redação e a matéria foi aprovada. Passando ao item III.4: 

Diretrizes para utilização dos recursos do FEHIDRO em 1999, o secretário faz a 

exposição da proposta, que é posta em discussão; foram apresentados três propostas de 

emendas: inclusão , no item III, de “sistemas de monitoramento e alerta no controle de 

enchentes”; inclusão, ainda no item III, de “projetos que contemplem alternativas de 

desenvolvimento sustentável em áreas de mananciais” ; e adiamento do prazo de entrega de 

pedidos de financiamento para 15 de junho; postas em votação, as emendas foram 

aprovadas. Concluídos os assuntos de deliberação, a reunião prossegue com os temas de 



apresentação; item IV.1 – Andamento do Plano Emergencial de Recuperação dos 

Mananciais. Vera Bonomi, convidada, fez ampla exposição sobre os intervenções previstas 

no Plano, dos recursos previstos para fiscalização e das ações que estão sendo 

desenvolvidas pela Secretaria do Meio Ambiente. Em complementação, o representante da 

SABESP expõe a situação dos projetos de água e esgotos apontando as dificuldades de 

execução das obras em virtude da ocupação existente e da imprecisão dos mapas. Sucedem-

se pedidos de esclarecimento e questionamentos, até que o Presidente propõe que o assunto 

seja remetido ao Grupo de Integração, que consolidará as informações e as apresentará 

numa próxima reunião. Passando ao item IV.2 – Andamento do Plano de 

Macrodrenagem, o coordenador do consórcio executor, Aloísio Cagnoli, faz uma ampla 

exposição das atividades já desenvolvidas, destacando a conclusão da 1ª etapa dos trabalhos 

e o estágio avançado da 2ª etapa. Dado o avançado da hora, o Presidente propõe que a 

Câmara Técnica de Drenagem prepare uma proposta de aprovação e recomendações do já 

realizado, a ser submetida ao Plenário na próxima oportunidade; e que, pela importância 

haja uma nova apresentação com mais tempo. Restando dois assuntos para apresentação, 

por falta de tempo dá por encerrada a reunião e agradece a presença de todos. Esta ata foi 

redigida com base nas notas taquigráficas da reunião, que estão à disposição dos 

interessados na Secretaria Executiva. 


